

VÉZELISE Musique

Les Amis de l'orgue offrent un concert plein d'élégance



Plus de cinquante personnes réunies pour écouter le programme inédit de Frédérique Gros. Photo ER

Ce dimanche après-midi, les Amis de l'orgue de Vézelize ont accueilli Frédérique Gros, organiste titulaire à la cathédrale du Puy-en-Velay, organiste de la cappella Forensis et professeur d'orgue au conservatoire de Saint-Chamond, pour un concert inédit.

C'est en effet un programme original et concocté spécialement pour être joué sur l'orgue de Vézelize qu'a interprété l'artiste.

Un « répertoire servi avec élégance »

Le programme, qualifié de dépayçant et mêlant des musiques anciennes et des modernes et contemporaines, a été joué devant plus d'une cin-

quantaine de personnes.

Dans son discours d'accueil, Dominique Dantand a estimé qu'il « faut faire entendre au public des œuvres originales et variées et ainsi découvrir un répertoire servi avec élégance ». Et c'est ce que Frédérique Gros a fait en interprétant que des œuvres qu'elle aime.

Pour la sécurité de tous, un marquage délimitait les emplacements et les bancs avaient été désinfectés au gel hydroalcoolique. Le masque était obligatoire mais a pu être retiré une fois à sa place.

➤ Le prochain concert aura lieu **mardi 11 août** à 15 h 30. Le concert Tribuot rendra hommage à Louis - Nicolas Clerambault.

VOINÉMONT Urbanisme

Une fontaine installée près du terrain de jeux



Les ouvriers heureux d'avoir installé sans dommage l'auge vieille de plus de 120 ans. Photo ER

Le conseil municipal a décidé de créer une fontaine près du terrain de jeux, une source ayant été repérée et la conduite pour amener l'eau étant en place. Restait à trouver un réceptacle : une vieille auge qui servait de bac à fleurs a été installée.

Les travaux de mise aux normes de l'assainissement collectif, en partenariat avec la commune de Ceintrey, sont commencés depuis février à Voinémont ; ils dureront jusqu'à la fin de l'année. La station d'épuration située route

d'Autrey connaîtra son premier coup de pelle en août.

À Voinémont, les égouts sont dans l'ensemble en bon état. Il s'agit essentiellement de récupérer les eaux claires pour les emmener directement au Madon.

Une vieille auge

Une source a été repérée à l'impasse des Pâquis. Le conseil municipal a décidé de créer une fontaine à proximité du terrain de jeux. La conduite pour amener l'eau étant en place, il s'agissait de trouver le réceptacle. Une auge qui servait depuis des décennies de

bac à fleurs a été pressentie. La colonne sera une ancienne borne-fontaine qui a été remise en fonction par des bénévoles.

L'entreprise Prestini a procédé avec précaution au déplacement et à la mise en place du bac. Ce bac était à l'origine celui de la fontaine de la place de la Liberté, qui avait été enlevée, en 1985, au moment de l'installation du toit au-dessus du bassin destiné aux lavandières.

À noter qu'un système de vannes a été prévu pour l'arrosage du jardin partagé prévu non loin par le conseil municipal.

TANTONVILLE Conseil municipal

Les subventions municipales ont été attribuées aux associations

Les conseillers municipaux se sont exceptionnellement réunis à la salle socio-éducative afin de pouvoir respecter la règle de la distanciation. S'agissant d'une première réunion après la formation du nouveau conseil, les sujets n'ont pas manqué.

Il a d'abord été procédé à l'examen et au vote des différents budgets (communal, assainissement, bibliothèque) suivi du vote des quatre taxes dont les taux sont inchangés.

Des subventions ont été attribuées aux associations : AICA

Tourtel (chasse) 153 € ; Animateur école 300 € ; Foyer rural 4500 € dont 2500 € pour la fête des brasseurs ; GST 1500 € ; AAPPMA (pêche) 175 € ; Familles rurales (cantine et garderie) 4000 €.

Des prêts de salles ont également été accordés pour le don du sang et au groupe gym.

Délégations et commissions

Un ensemble de délégations a été accordé au maire.

Enfin les commissions ont été formées.

Les membres de la commis-

sion appel d'offres, dont les décisions sont souveraines, sont : F. Xemay, N. Defrain, O. Gérard, J.-L. Lang.

Les autres commissions peuvent encore être complétées : chemins, voirie, responsable O. Gérard ; travaux et matériel, J.-L. Lang ; locatif, budget, S. Clément ; cadre de vie, fête et cérémonies, M. Géant ; bibliothèque, communication, N. Dreumont.

Deux droits de préemption sur la vente d'immeubles ont été levés : gare et maison Friedmann.

bloc-notes

GOVILLER

Ramassage

des ordures ménagères

Tous les jeudis.

Tél. 03 83 52 88 96.

L'EST RÉPUBLICAIN

Recherche correspondant local de presse

pour THÉLOD et PAREY-SAINT-CÉSAIRE

Vous vous intéressez à la vie publique, vous êtes disponible, vous sentez proche des gens ? Vous disposez d'un véhicule, d'un ordinateur et d'un appareil photo numérique ?

N'hésitez pas à proposer votre candidature comme correspondant local de presse de L'Est Républicain. Cette tâche, qui s'exerce sous le statut de travailleur indépendant, ne doit pas être considérée comme un travail à part entière, mais comme une activité ponctuelle, particulièrement enrichissante sur le plan humain.

Le ou la correspondant(e) doit résider dans l'une des communes.

Agence de NANCY 03 83 59 03 73
anne.logel@estrepublca.in.fr